

L'Ami-Hebdo du 28 mars revient sur l'assemblée générale de la section des Pays de la Nied à Boulay.

Vie associative

Des projets pour la société d'histoire du pays de Nied

Joël Beck, président de la Société d'histoire et d'archéologie de Lorraine, a fait à la section du pays de Nied l'honneur d'assister à son assemblée générale annuelle qui s'est tenue à Boulay.

L'hôtel communautaire de la communauté de communes, situé rue de Sarrelouis à Boulay, a accueilli les membres de la section du pays de Nied de la Société d'histoire et d'archéologie de Lorraine (SHAL) pour son assemblée générale. Joël Beck, président de la SHAL, a participé aux travaux. Selon Madeleine Heckler, présidente de la SHAN «**l'année 2019 s'est bien passée et toutes les activités prévues ont été réalisées. Les membres de l'association ont assuré toutes les permanences, participé aux manifestations, aux publications, aux corrections d'articles, à la distribution et à l'envoi du Cahier n° 71/72 et je les remercie tous. La journée mosellane proposée par la SHAL le 12 octobre a été une grande réussite. L'exposition sur «Témoins de la seconde guerre mondiale» à Bouzonville avec treize panneaux réalisés à partir des photos de l'abbé Meyer a attiré de nombreux visiteurs. En passant, merci également à la presse locale pour sa contribution et ses publications.**» Le rapport d'acti-



vités 2019 démontre la vitalité de l'association : visite des archives départementales industrielles et du cimetière américain à Saint Avold, Boulay Bouq'In, journées mosellanes à Bouzonville, soirée d'histoire à Roupeldange avec présentation de la monographie, exposition «**Témoins de la guerre 39-1945**» à l'espace culturel de Bouzonville et lectures de textes de ces témoins.

Les projets 2020

Les Cahiers du pays de

Nied seront rajeunis avec l'arrivée d'une couverture de présentation (édition en novembre 2020).

Deux conférences seront prévues sur le thème de la guerre de 1870 dans notre région, l'une de Kévin Goeuriot sur la frontière de 1871 le 5 juin à 18h30 à l'espace culturel de Bouzonville, l'autre sur les naissances illégitimes dans les baillages de Boulay et Bouzonville par Joël BECK (lieu et date à définir). Des sorties seront proposées : au musée d'histoire de

l'AS.CO.ME.MO. 1939-1945 à Hagondange et à l'U4 Uckange (une journée), au Heimat Muséum de Hemmersdorf (une demi-journée) et aux Archives départementales (une demi-journée). Joël Beck a remercié l'association «**avec une vraie dynamique**» pour l'organisation des journées mosellanes et présenté les sites d'information de la SHAL sur Facebook et shal-metz.fr .

Patrick Buronfosse